

Festeja el ITEI Día del Niño en el Trompo Mágico con “Un cuento de verdad”

Niños y padres de familia, se divirtieron conociendo su derecho a saber y la importancia de decir la verdad, al participar en el taller *“Un cuento de verdad”* impartido por el Instituto de Transparencia y Acceso a la Información Pública de Jalisco (ITEI) en el marco del 8° Aniversario del Trompo Mágico Museo Interactivo el sábado 30 de abril del año en curso.

Un grupo de 83 niños y papás interactuaron y participaron con la cuenta cuentos, a través de ejercicios constructivistas, donde iban llegando a su propia conclusión sobre la importancia de la honestidad, como un valor que les permite ser más felices y vivir en paz.

Colorearon y decoraron con brillantina, una ilustración referente al mismo, y posteriormente recibieron un obsequio por parte del ITEI, un libro de colorear que les apoyará en reforzar el valor de la honestidad y su derecho a saber.

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL